
Per Patuanelli la plastics tax non serve contro il marine litter

Il ministro delle Politiche agricole chiede al settore di stabilire un periodo per rinnovarsi e
poi procedere senza ulteriori proroghe.
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Intervenendo ieri a Roma all’assemblea di Unaitalia,
l’associazione dei produttori di carni bianche e uova, il ministro
delle Politiche agricole Stefano Patuanelli ha espresso le sue
perplessità sulla plastics tax, la tassa di 450 euro a tonnellata
sui manufatti in plastica di singolo impiego (Macsi), che
dovrebbe entrare in vigore il 1° gennaio 2022, dopo due rinvii
consecutivi.

“É vero che nessun pezzo di plastica cammina verso il mare ma è anche vero che i mari sono
pieni di plastica e questo problema dobbiamo porlo - ha affermato nel suo intervento -. Io sono il
primo a dire che non è con una tassa che si risolve e neanche con una politica di un singolo
Paese e neanche di un solo continente".

Secondo Patuanelli, non serve una tassa, serve educare i cittadini e stringere un patto: "noi
aiutiamo la ricerca e la capacità di innovare, ma mettiamoci d’accordo su quanto tempo serve
ad alcuni settori per rinnovarsi - ha aggiunto -. Però poi non continuiamo a fare proroghe,
perché anche questo non serve a raggiungere gli obiettivi”.

© Polimerica -  Riproduzione riservata


